

DOI : 10.18572/1812-3805-2018-8-15-20

# «Теория судебного права и организации судебных систем»: заинтересованное мнение об учебнике\*

*Колоколов Никита Александрович,  
профессор кафедры уголовно-правовых дисциплин  
Московского педагогического государственного университета (МПГУ),  
доктор юридических наук  
nikita\_kolokolov@mail.ru*

*Рецензируется учебник «Теория судебного права и организации судебных систем» под редакцией А.А. Клишаса (М. : ИНФРА-М, 2018), анализируются его актуальность, структура, содержание, стиль изложения. Отмечается необходимость и важность данного издания для формирования теории судебной власти, судебного права и организации судебных систем как научной и учебной дисциплины.*

*Ключевые слова:* власть, судебная власть, право, судебное право, теория судебной власти, теория судебного права, теория судебных систем.

## The Theory of Judicial Law and Judicial System Arrangement: an Interested Opinion on the Textbook

*Kolokolov Nikita A.  
Professor of the Department of Criminal and Legal Disciplines  
of the Moscow State University of Education (MSPU)  
Doctor of Law*

*The author reviews the textbook *The Theory of Judicial Law and Judicial System Arrangement* / edited by A.A. Klishas (Moscow : INFRA-M, 2018), analyzes its relevancy, structure, content, narrative style. The author notes the essentiality and importance of this publication for the establishment of the theory of the judiciary, judicial law and judicial system arrangement as a scientific and academic discipline.*

*Keywords:* power, the judiciary, law, judicial law, theory of the judiciary, theory of judicial law, theory of judicial systems.